
№ 質  問  者 備　考

1 .

① 臨時職員の雇用人数について
② 法改正の内容と実施年度について
③ 専門業務職員の処遇改善について
④ 臨時職員の育児休業取得について

2 .

① 設置に対しての手続きについて
② 税法上の取り扱いについて
③ 老朽化に対する行政指導について

3 .

① 古川町都市計画街路事業の進捗について

1 .

① 「市外から人と所得を取り込む」経済施策事業の成果は
② 「市外から人と所得を取り込む」ための今後の課題は
③ 新年度予算で「元気な飛騨市づくり」政策の柱はなにか

2 .

① 今後「雇用の場の確保」に市はどう応えていくのか
② ２年間の企業誘致活動と今後の誘致活動は
③ 旧北陸電気古川工場と旧アーク神岡工場跡地を柱に企業誘致すべきでは
④ 人手不足の時代、積極的に外国人労働者の受け入れを

3 .

① 緑地広場の赤土グラウンドを人工芝にして幅広い活用を
② 数河高原にクアオルト「白樺の小径」をつくり春から秋の交流人口増を

1 .

① 外国人技能実習生の介護分野への参入についての考え方は
② どのように外国人については考え、どのような世の中を描いているのか
③ 実習生の通訳に対しての市の考え方は。更なる通訳充実への考えは
④ 医療福祉分野にとどまらず、各分野で必要と考えるが市の考えは

2 .

① 飛騨市では毎年、安定した採用ができているか。現状分析は
② 人件費抑制と、優秀な人材確保をどのようにしていくのか
③ 職級を増やすことは、人件費上昇を招かないか
④ 再任用職員の割合は毎年どれくらいか。再任用職員に期待していること

1 .

① 歩道部分の融雪装置の設置について
② 無散水方式の融雪装置の検討について
③ 町内への凍結防止剤の配布について
④ 歩道の段差、路面の整備について

2 .

① 主要市道、県道への防犯カメラの設置について
② 他地域の公共駐車場の防犯カメラの設置について
③ 防犯カメラの設置や運用に関する条例の制定について

1 .

① 古川町市街地の平成28、29年度の宿泊者数の現状は
② 古川町市街地内の簡易宿所の施設数と平成28、29年度の宿泊者数は
③ 既設の旅館施設の宿泊者を増やしていくための課題と対策は
④ 簡易宿所の宿泊者を増やしていくための課題と対策は
⑤ 住宅宿泊事業法（民泊新法）の施行に伴う飛騨市の見解は

2 .

① 日本郵政株式会社及び中川町との締結について
② 富山市を始めとする自治体交流の促進について

3 .

① 飛騨古川まつり会館の運営について
② ひだ宇宙科学カミオカラボの運営について

1 .

① 平成３０年度予算構成方針は
② 一般予算における特徴的な政策は
③ 基金に対する考え方について
④ 健全財政について

2 .

① 賃貸借契約の現状は
② 飛騨市の対応について
③ 今後の課題と問題点は

4

5 5 森要

2

歩道の整備について

７日
（水）
午後

財産の貸付、借り上げに関する対応について

平成３０年度予算の概要について

6 6 洞口和彦
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質     問     事     項

1 1 住田清美

質問者１１名

古川町都市計画街路事業の進捗について

数河高原に光をあてる地域振興策について

2 野村勝憲

防犯カメラの設置について

７日
（水）
午前

高原　邦子
７日
（水）
午後

都竹市政最重要政策の「元気な飛騨市づくり」の成果と課題を問う

７日
（水）
午後德島純次4

飛騨古川まつり会館及びひだ宇宙科学館カミオカラボの運営について

臨時職員等の処遇について

７日
（水）
午前

太陽光発電システム設置と景観保全について

７日
（水）
午後

雇用の場と従業員の確保について

外国人の活用への考え方について

自治体等との締結について

宿泊観光客の増加対策について

市職員の採用・待遇について

1
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質     問     事     項
質問者１１名

1 .

① 市内中学校部活動で、人数不足から実施できない種目はあるか
② 他校と合併して行う方法はできないか
③ 多くの種目で、学校の枠を取り払い、力を伸ばす方策を考えてはどうか
④ 部活動を選択制にして、外部団体への参加を認めることはできないか

2 .

① 事業者と飛騨市が取り交わした協定書はどのような内容か
② 道の駅の内容について、支援する部署と構成員はどうなっているか
③ 事業者から金銭を含め、支援要請内容を受け付ける部署はどこか
④ 事業者への金銭を含め、支援内容を審査はどの様にどこでなされるか
⑤ 支援のハード面、ソフト面の内容はどこで、どう決められるか
⑥ 事業者への金銭的な支援補助は行われたのか
⑦ 「アルプ飛騨古川」へ市の関わりに限界があるとしたらそれは何か

1 .

① 飛騨市総合政策審議会の政策立案における成果と位置付け
② 来年度以降も同様の形で開催していくのか

2 .

① 学校間における学級人数の格差と今後の展望
② 教員研修の充実と教育環境づくり

3 .

① 飛騨市職員の給与制度の改正について

1 .

① 財源確保の徹底
② 国庫・県支出金の積極的活用
③ 過疎対策債ソフト事業の活用

2 .

① 事業者が展開する移動販売・宅配等の市民への周知
② コミュニケーションの必要性
③ 市有施設の活用
④ 店舗の活用支援
⑤ 事業継続のために

1 .

① 広葉樹資源活用モデル事業について
② 市有林の整備について

2 .

① 神岡中央地区まちづくり構想についての現状は
② 観光協会、NPO、まち歩きガイドなど、各種団体との連携について
③ 観光協会神岡支部の常設が必要ではないか
④ 飛騨市まちづくり構想は

1 .

① 農地利用集積最適化事業（圃場整備）
② そば・大豆栽培支援
③ 外国人労働者の雇用支援
④ 飛騨市産米のブランド化
⑤ 農林部にエキスパートの職員を

2 .

① 滞在型観光の推進
② 古川まつり会館の整備効果は
③ 観光施設のトイレの洋式整備を
④ コンベンション誘致の推進

８日
（木）
午後

11 5 中嶋国則
８日
（木）
午後観光振興

森林の活用について

農業振興

9 3 森下真次

３０年度予算

まちづくり構想について10 4 前川文博

８日
（木）
午後

買い物弱者対策

８日
（木）
午前

飛騨市職員の給与制度の改正について

中学校部活動指導について

1 中村健吉
８日
（木）
午前

市内「道の駅」に対する支援について

飛騨市の学校教育の充実と将来展望
8 2 澤史朗

飛騨市総合政策審議会について

7

2


